



UNE ROSE JAUNE POUR ALZHEIMER



Chères Amies, Chers Amis. Action de District 2021/2022

La maladie d'ALZHEIMER affecte de plus en plus de personnes de notre entourage et nous n'ignorons rien des symptômes qui la caractérise:

Troubles de mémoire entraînant progressivement tout repère de son environnement quotidien.

Avec l'aggravation de son état le malade devient dépendant.

Une situation très éprouvante pour sa famille et pour ses proches.

Des essais cliniques et thérapeutiques sont en cours pour mieux comprendre et traiter cette maladie avec des recherches sur les traitements, pour tenter d'interrompre son évolution.

Le soutien des Lions permettrait de faire un pas de plus dans l'avancement de ces travaux de recherches, pour offrir une meilleure qualité de vie au patient, pour mieux former les aidants et accompagnants.

Chers Amies, Chers Amis.

Dès Juillet mobilisons-nous autour de notre Gouverneur Jacques LEYMARIE et de Marguerite THURA, notre Déléguée ALZHEIMER.

*Soutenons l'action **UNE ROSE JAUNE POUR ALZHEIMER***

Exprimez-vous par vote ouvert sur le site de notre District.

Fidèlement

Eric BOSREDON

Gouverneur District Centre Est